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Alego conta com várias especialidades médicas 
para atender os servidores e a população
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Vilmar e Daniel Vilela 
assinam TAC que autoriza 
transferência do 
Semiaberto de Aparecida

POLO EMPRESARIAL 

Goinfra

FERROVIA

Regulamentação 
do Sistema Ferroviário 
Estadual em Goiás 
é aprovada na Alego
Com o novo modal, a expectativa é de que 
estado tenha salto no desenvolvimento econômico

Rodrigo Estrela

Representantes do Poder Executivo, forças 
de segurança e entidades como Conselho 
Tutelar destacaram o trabalho que já vem 
sendo feito para garantir a integridade da 
comunidade escolar no município

Prevenção e segurança são 
tema entre MP e Prefeitura 
de Senador Canedo

REUNIÃO

Fotos: divulgação

Diego Sorgatto entrega  
praça à população, 
no Jardim Ingá

LAZER

Xande Manso
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Francesa Saint Gobain abre 
fábrica em Abadiânia com 
investimento de R$ 100 milhões

ENTREVISTA

ECONOMIA

Itátila Moura - O progra-
ma Café com Prosa desta 
quarta-feira,19, recebeu o 
Diretor Adjunto de Saúde 
da Assembleia Legislativa 
de Goiás, Eduardo Bernar-
des. Na ocasião ele falou so-
bre  o trabalho da Alego na 
área da saúde.

“A Alego conta com oito 
especialidades médicas, qua-
tro cadeiras odontológicas e 
psicólogos, entre outras áreas 
somos uma equipe  multi-
disciplinar  trabalhando em 
prol da população da Alego. 
Todos que chegarem lá, serão 
atendidos”, afirmou o diretor.

Segundo Eduardo, a Ale-
go tem serviços das 7:00 às 
22:00h da noite. “O presi-
dente institui a emergência 
odontológica, sabemos que 

Goiânia tem uma dificuldade 
de ter um plantão em emer-
gência odontológica”, disse.

CAMPANHAS
“No dia das mulheres 

começamos  com uma ação 

para homenageá-las, depois 
buscamos em parceria com 
o governo do estado, o ôni-
bus da Carreta da Saúde e 
fizemos os exame de mamo-
grafia e  prevenção do colo do 
útero, inclusive conseguimos 

identificar alguns casos que 
já estavam graves e a gen-
te pôde orientar. Logo em 
seguida, fizemos uma ação 
na parte renal, também em 
parceria com o Governo 
Estadual. Fizemos exames 
de sangue, HIV, Sífilis, entre 
outros. Também levamos o 
banco de sangue para fazer a 
coleta e foi bastante positivo. 
Conseguimos quase 100 bol-
sas de sangue. Envolvemos 
a sociedade, essa é a nossa 
ideia, trazer a população para 
perto de nós”, declarou Edu-
ardo Bernardes.

De acordo com Eduardo, 
será realizado agora o rastreio 
da doença de Chagas, e em 
junho acontecerá a corrida 
solidária que, envolvendo a 
Secretaria de Esporte Lazer e 

Cultura, vão realizar também 
a campanha maio branco, 
para identificar doenças car-
diopulmonares para os ser-
vidores e a população.  

Eduardo Bernardes dis-
se também que no mês de 
maio será realizada, na ma-
ternidade Dona Íris, uma 
ação em que  será entregue 
uma emenda parlamentar  
para aquisição de um veí-
culo para a casa das gestan-
tes e também cadeiras de 
rodas doadas pela Igreja de 
Jesus Cristo dos Santos dos 
Últimos Dias, além de uma 
homenagem para os profis-
sionais da maternidade. 

O PRESIDENTE 
O presidente da Assem-

bleia Legislativa de Goiás, 

deputado Bruno Peixoto 
(UB), já soma inúmeras con-
quistas desde que assumiu 
o Parlamento. O deputado 
está sendo lembrado na im-
prensa e por aliados políticos, 
pelas ações inéditas que tem 
feito no Legislativo estadual, 
como a devolução de recur-
sos ao Executivo. 

Bruno já destinou de eco-
nomias da Alego, via pix na 
conta do Estado, um total de 
R$ 18,9 milhões. O primeiro 
anúncio veio no lançamento 
das obras do novo Hospital 
do Câncer de Goiás, o Cora, 
que recebeu R$ 6 milhões. 
Em seguida, o presidente 
também informou a trans-
ferência de R$ 800 mil para o 
aparelhamento do Hospital 
de Águas Lindas.

Em entrevista ao programa Café com Prosa o Diretor Adjunto de Saúde da Assembleia Legislativa de Goiás, 
Eduardo Bernardes falou sobre as ações na saúde desenvolvidas pela casa de leis

Fotos: divulgação

A francesa Saint Go-
bain inaugurou em Aba-
diânia, município goiano 
que fica a 90 quilômetros 
da capital, a primeira fá-
brica da Brasilit na região 
Centro-Oeste. Com ca-
pacidade para produção 
de até 100 mil toneladas 
de produtos de fibroci-
mento ao ano, a empre-
sa gera inicialmente 200 
postos de trabalho dire-
tos e indiretos. 

A fábrica, que vai 
atender aos mercados 
de Goiás, Distrito Fede-
ral, Mato Grosso e Mato 
Grosso do Sul, recebeu 
investimentos de R$ 100 
milhões, em um mode-
lo de indústria 4.0, com 
100% dos operadores to-
talmente conectados e 
gestão virtual, sem uso 
de papel. 

“Esta inauguração 
materializa um momen-
to econômico muito 
especial que Goiás vive. 
Ontem o governador 
Ronaldo Caiado divul-
gou os resultados do PIB 
Goiano e Goiás cresceu 
mais do que o dobro 
(6,6% em 2022) que a 
média nacional (2,9%)”, 
disse o vice-governador 
Daniel Vilela, presente 
ao evento.

A unidade conta, ain-
da, com reuso de água 
em todo o processo fa-
bril, sem enviar resíduos 
a aterros sanitários, e re-

Alego conta com várias especialidades médicas 
para atender os servidores e a população

Rodrigo Cabral

Vilmar e Daniel Vilela assinam 
TAC que autoriza transferência 
do Semiaberto de Aparecida

POLO EMPRESARIAL 

O prefeito de Aparecida, 
Vilmar Mariano e o vice-go-
vernador Daniel Vilela as-
sinaram nesta quarta-feira 
(19), no Palácio das Esme-
raldas, em Goiânia, o Termo 
de Ajustamento de Condu-
ta (TAC) entre o Ministé-
rio Público e o Governo de 
Goiás para desativação da 
Colônia Agroindustrial do 
Regime Semiaberto de Apa-
recida e implantação de um 
novo polo empresarial no 
local, situado próximo ao 
Parque Industrial Vice-Pre-
sidente José Alencar, na re-
gião leste da cidade.

A assinatura do TAC per-
mite agora iniciar as obras 
tanto do novo complexo 
empresarial e industrial 
quanto da nova unidade do 
Semiaberto, que será cons-
truída pelo Estado ao lado 
do Complexo Prisional de 
Goiás, com previsão de en-
trega em até 24 meses.

“Duas palavras resu-
mem esse momento: so-
nho e gratidão. Além de 
representar um salto na 
industrialização de Apare-
cida, é mais um passo im-
portante na melhoria da 
segurança em nosso esta-
do”, comentou o prefeito 
Vilmar Mariano ao lado do 
vice-governador Daniel Vi-
lela, que representou o go-
vernador Ronaldo Caiado 
na cerimônia.

Daniel Vilela explicou 
que o novo polo empresa-

rial a ser implantado em 
Aparecida terá uma exten-
são superior a 1 milhão de 
metros quadrados. “É a 
única região de Aparecida 
que tem condições de cres-
cimento físico e geográfico”, 
justificou o vice-governa-
dor. Ele lembrou que o seu 
pai, Maguito Vilela, ex-pre-
feito de Aparecida, foi um 
dos primeiros defensores 
do projeto de transferir o 
Semiaberto e estabelecer 
no local um novo complexo 
de empresas.

A nova unidade do Regi-
me Semiaberto terá capaci-
dade para 500 reeducandos. 
“Esse é um dia histórico 
porque estamos resolvendo 
um problema de Apareci-
da de Goiânia e de Goiás”, 
comentou o promotor de 
Justiça Fernando Krebs, re-
presentando o MP-GO.

O deputado estadual Ve-
ter Martins (Patriota) come-
morou o novo passo dado 

para a transferência do Se-
miaberto e construção de 
mais um polo empresarial 
em Aparecida. A cidade tem 
sete complexos como esse 
em pleno funcionamento. 
“Os polos industriais são a 
vocação de Aparecida, que 
têm feito a cidade se des-
tacar no cenário nacional”, 
disse Veter.

Também participa-
ram da cerimônia o di-
retor-geral de Adminis-
tração Penitenciária de 
Goiás, Josimar Pires; os 
secretários municipais de 
Aparecida das pastas de 
Articulação Política, Mar-
lúcio Pereira; e Fazenda; 
Einstein Paniago; além 
do presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento 
de Aparecida; Luiz Ma-
ronezi; o presidente da 
Associação Comercial e 
Industrial de Aparecida, 
Leopoldo Moreira; e em-
presários da cidade.

Rodrigo Estrela

aproveitamento de rejeitos 
industriais. Além da Brasilit, 
a multinacional da cons-
trução civil também é dona 
das marcas Quartzolit, Pla-
co, Isover e Ecophon. 

“Uma empresa com 
170 mil funcionários espa-
lhados pelo mundo, que 
hoje traz inovação a Goiás 
e gera, de início, 200 vagas 
de emprego, contribuindo 
com o desenvolvimento a 
passos largos de nosso Esta-
do. São vários facilitadores 
pelo governo, o Pró-Goiás, 
o FCO, os incentivos ficais, 
para que haja geração de 
emprego e renda e atração 
de novos investimentos”, 
explica o titular da Secreta-
ria de Estado de Indústria, 
Comércio e Serviços, Joel de 
Sant’Anna Braga Filho.

A unidade da Brasilit 
em Abadiânia tem linhas 
industriais automatizadas 
para produção de fibroci-

mento, principalmente te-
lhas e placas cimentícias. 
Foi construída em área de 
145 mil metros quadrados. 

Além dos incentivos fis-
cais, Goiás se destaca, na 
prospecção de novas em-
presas, em razão da localiza-
ção privilegiada, no Centro 
do País; e de fatores como 
boa infraestrutura, seguran-
ça pública e educação. 

BRASILIT
É pioneira no desen-

volvimento da tecnologia 
de Cimento Reforçado 
com Fio Sintético (CRFS), 
em que o fio sintético à 
base de polipropileno é 
usado na fabricação de 
produtos de fibrocimen-
to, dispensando o uso da 
fibra natural. O Grupo 
Saint-Gobain foi fundado 
em 1665, na França, e tem 
gestão na América Latina 
do CEO Javier Gimeno.
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Com o novo modal, 
a expectativa 
é de que estado 
tenha salto no 
desenvolvimento 
econômico

Goinfra

Divulgação

INFRAESTRUTURAFERROVIA

Trecho de rua do bairro 
Ypiranga recebe iluminação 
pública, em Valparaíso  

Regulamentação do 
Sistema Ferroviário 
Estadual em Goiás é 
aprovada na Alego

Da redação - O projeto de 
lei do Governo de Goi-
ás, que regulamenta a 
implantação e opera-
ção do Sistema Ferrovi-
ário Estadual (SFE) em 
Goiás, foi aprovado em 
segunda e última vota-
ção na Assembleia Le-
gislativa do Estado de 
Goiás (Alego), na última 
terça-feira (18). Agora, a 
proposta seguirá para a 
sanção do governador 
Ronaldo Caiado. 

Elaborada pela Agên-
cia Goiana de Infraes-
trutura e Transportes 
(Goinfra), a matéria 
estabelece diretrizes 
sobre os regimes de ex-
ploração do transporte 
ferroviário de cargas e 
de passageiros, fomen-
tando a integração dos 
diversos modais logísti-
cos no estado. O presi-
dente da agência, Lucas 

Vissotto, destacou que o 
tema é prioritário para 
o Governo de Goiás. “O 
investimento em ferro-
vias vai funcionar como 
fator indutor e catalisa-
dor de desenvolvimento 
para Goiás”.

A movimentação por 
meio de ferrovias pro-
moverá um transporte 
eficiente, econômico e 
seguro, o que resulta em 
benefícios relacionados 
ao escoamento da pro-
dução agropecuária e 
industrial. A expectativa 
é de que com a redução 
dos custos em serviços 
de transporte, os pro-
dutos goianos tenham 
ainda mais competitivi-
dade no cenário nacio-
nal e internacional.

A proposta não gera 
custos para o Estado. A 
implantação e explora-
ção do serviço ferrovi-
ário ocorrerá mediante 
concessão ou permis-
são. Com a participação 
da iniciativa privada, 
Goiás terá a expertise 
do setor privado na exe-
cução do serviço ferro-
viário e mais celeridade 
nas obras e manutenção 

da infraestrutura.
Em reunião na Goin-

fra, no início do ano, 
representantes dos se-
tores interessados na 
ampliação do trans-
porte multimodal – in-
dústrias, empresas de 
logística, produtores, 
gestores públicos e ou-
tros – tiveram acesso a 
proposta de implanta-
ção do Sistema Ferrovi-
ário Estadual (SFE) de 
Goiás, aos moldes do 
Sistema Rodoviário Es-
tadual (SRE). Eles pu-
deram contribuir com 
sugestões para elabora-
ção, de forma comparti-
lhada, do projeto de lei.

Em março, o 
Workshop sobre Fer-
rovias Estaduais, que 
ocorreu na autarquia, 
ampliou o debate sobre 
a instalação do SFE. O 
evento reuniu aproxi-
madamente 200 pesso-
as, entre representantes 
de entidades ligadas à 
engenharia, empresas 
de logística e gestores 
públicos, além do gover-
nador Ronaldo Caiado e 
do secretário de Infraes-
trutura, Pedro Sales.

SAÚDE

Palestra sobre educação alimentar 
movimenta ESF 05 da Vila União

A Estratégia Saúde da 
Família – ESF 05, da Vila 
União, em Novo Gama, 
realizou nesta terça-feira 
(18) a palestra “Os Benefí-
cios de uma Alimentação 
Saudável” para as pessoas 
idosas do município que 
sofrem com hipertensão 
e diabetes.

A hipertensão arterial 
(HA), popularmente co-
nhecida como Pressão 
Alta é uma doença crô-
nica não transmissível, 
influenciada por fatores 
como genética, idade, et-
nia, obesidade, sedenta-
rismo, tabagismo e con-
sumo excessivo de sódio. 
As mudanças no estilo 
de vida são o primeiro 
passo para a redução da 
pressão arterial.

A diabetes é uma do-
ença crônica caracteri-
zada pela elevação do 
açúcar no sangue. Isso 
acontece quando o cor-
po não libera insulina em 
quantidade suficiente. Os 
grandes vilões são os ali-
mentos ultraprocessados, 
como biscoitos, salgados, 

doces e refrigerantes. Se-
gundo o Guia Alimentar 
para a População Brasi-
leira, esses produtos con-
centram alta quantidade 
de açúcar e gordura, além 
de serem pobres em nu-
trientes essenciais.

Com a educação nutri-
cional, essas enfermidades 
tendem a melhorar. Ne-
nhum alimento é proibido, 
contanto que você consu-
ma na medida certa. 

“Uma alimentação 
saudável garante o forne-
cimento de todos os nu-
trientes necessários para 

o funcionamento do nos-
so corpo.  E o intuito da 
palestra foi para que os 
idosos possam investir em 
alimentos pouco proces-
sados e reduzir o consumo 
de gorduras, sal e açúcar 
são algumas das medidas 
que podem melhorar a 
sua alimentação”, afirmou 
a enfermeira Christiane, 
da USF Vila União.

O evento contou 
com 45 pessoas idosas 
que participaram de di-
nâmicas, almoço, rodas 
de conversa e aferição 
de pressão.

Mais uma reivindi-
cação da população do 
bairro Ypiranga foi aten-
dida pelo Governo Mu-
nicipal. A Divisão de Ilu-
minação Pública, ligada 
à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, Habitação 
e Serviços Urbanos, reali-
zou a instalação de postes 
de energia e de lâmpadas 
de LED na entrada princi-

pal do bairro.
A avenida não tinha 

iluminação pública e era 
alvo de diversos pedidos 
por parte da comunida-
de. O trecho compreen-
dido inicia no final da 
DF-290 e vai até a linha 
férrea, já entrada do bair-
ro Ypiranga e recebe um 
grande fluxo em todos os 
períodos do dia, usado 

frequentemente por mo-
toristas e pedestres. 

A ação já é come-
morada pelos morado-
res. “Quero agradecer a 
gestão por nos atender 
e olhar para esse trecho, 
que era extremamente 
escuro e perigoso. Ago-
ra sim ficou muito bom”, 
disse José Carlos, residen-
te do bairro Ypiranga.
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TECNOLOGIA

Testes foram realizados em laboratório por 
pesquisadores da Fiocruz

Pesquisa investiga 
reprogramação 
celular contra 
câncer de mama

VINÍCIUS LISBOA /DA RE-
DAÇÃO - Testes realiza-
dos em laboratório por 
pesquisadores da Fun-
dação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) indicaram a 
possibilidade de frear 
o crescimento do cân-
cer de mama alteran-
do o perfil de um tipo 
de células de defesa. A 
pesquisa passou por 
três experimentos em 
laboratório, mas é ape-
nas o ponto de parti-
da para a avaliação de 
uma possível terapia 
com essa abordagem.

As células pesqui-
sadas no estudo foram 
os macrófagos, que fa-
zem parte das defesas 
do organismo. Existem 
dois tipos dessas célu-
las, as M1 e as M2, e o 
primeiro tipo está mais 
associado à expansão 
dos tumores, enquanto 
o segundo tipo, à con-
tenção. Cerca de meta-
de da massa dos tumo-
res malignos na mama 
é composta por macró-
fagos, e a pesquisa ava-
liou o que aconteceria 
se as do tipo M1 fossem 
alteradas para M2.

Para que essa alte-
ração acontecesse, fo-
ram utilizadas nano-
partículas de óxido de 
ferro, produzidas em 
laboratório por meio 
de uma parceria da 
Fiocruz Minas com o 
Departamento de Físi-
ca da Universidade Fe-
deral de Pernambuco. 
A pós-doutoranda do 
grupo de Imunologia 
Celular e Molecular da 
Fiocruz Minas Camila 
Sales Nascimento este-
ve à frente do projeto e 
explica que a proposta 
é que, em contato com 
o composto, os macró-

fagos M1 se transfor-
marão em M2, refor-
çando o controle da 
expansão do câncer.

“A ideia foi trans-
formar M2 em M1, por 
meio de tratamento 
local, realizado direta-
mente no tumor, o que 
permitiu um controle 
maior em relação a in-
tervenções sistêmicas”, 
explicou ela à Agência 
Fiocruz de Notícias.

Foram realizados 
testes in vitro com 
células humanas em 
duas e três dimensões, 
com resultados positi-
vos, e também experi-
mentos em laboratório 
com camundongos. 
Nesse caso, foram 
injetadas células tu-
morais e nanopartícu-
las em um grupo de 
animais, deixando-os 
em observação por 
21 dias, para compa-
rá-los com outro gru-
po que não recebeu 
as nanopartículas. Os 
camundongos expos-
tos ao óxido de ferro 
tinham uma massa tu-
moral 50% menor que 
o outro grupo ao fim 
do período.

Os resultados foram 
publicados na revista 
científica Internatio-
nal Journal of Pharma-
ceutics. As indicações 
positivas representam 
prova de conceito para 
que a pesquisa possa 
seguir adiante, mas 
ainda é preciso ava-
liar uma série de ou-
tras questões, como os 
efeitos fisiológicos, os 
mecanismos de ação, 
os efeitos colaterais, o 
tempo de absorção do 
fármaco, a biodistri-
buição no organismo, 
entre outros aspectos.

PRIVATIZAÇÃO

Presidente do Brasil diz que 
não venderá empresas públicas

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva afirmou,  
que não vai privatizar 
empresas públicas e quer 
atrair investimentos em 
novos negócios no país, 
em especial em energias 
renováveis. Lula está em 
viagem a Portugal e par-
ticipou, nesta segunda-
-feira, do Fórum Empre-
sarial Portugal-Brasil, em 
Matosinhos, região da 
cidade do Porto. 

“No Brasil, nós não 
vamos vender empre-
sas públicas. O que nós 
queremos é convidar os 
empresários a fazerem 
parceria conosco naquilo 
que a gente precisa criar 
de novo”, disse em dis-
curso para cerca de 200 
empresários portugueses 
e brasileiros. 

Ele criticou a privati-

zação de empresas nos 
últimos governos - como 
a venda da Eletrobras - e 
disse que um presiden-
te precisa atrair capital 
externo oferecendo cre-
dibilidade e estabilida-
de política, social e ju-
rídica. “Nos desfizemos 
de nosso patrimônio e a 
qualidade do serviço não 
melhorou”, reforçou. 

Segundo ele, além das 
14 mil obras que estão 
paralisadas e que devem 
ser retomadas no país, o 
governo está apostando 
na indústria de hidrogê-
nio verde no Nordeste do 
país e na perspectiva de 
estabelecer parcerias com 
o mundo todo na constru-
ção de usinas eólicas, de 
biomassa e energia solar.  

“O Brasil quer cons-
truir, definitivamente, 

políticas de parceria, nós 
não queremos relações 
hegemônicas com nin-
guém. Não é porque nós 
somos grandes que temos 
que ter hegemonia. Nós 
queremos construir par-
cerias com as empresas 
portuguesas e nós quere-
mos que os empresários 
portugueses construam 
parceria com nossas em-
presas. Nós não queremos 
vender aquilo que já está 
pronto, nós queremos 
construir aquilo que falta 
fazer”, acrescentou. 

Lula voltou a criticar 
o atual patamar da Selic, 
a taxa básica de juros do 
Brasil, por encarecer o cré-
dito e dificultar os inves-
timentos no país. A Selic 
está no maior nível desde 
janeiro de 2017, quando 
também estava em 13,75% 

ao ano. No mês passado, 
pela quinta vez seguida, o 
Banco Central não mexeu 
na taxa, que permanece 
nesse nível desde agosto 
do ano passado. 

“A verdade é que um 
país capitalista precisa de 
dinheiro e esse dinheiro 
tem que circular não ape-
nas na mão de poucos, na 
mão de todos. É por isso 
que eu digo sempre que a 
solução do Brasil é a gente 
voltar a colocar o pobre 
no orçamento, é a gente 
garantir que as pessoas 
pobres possam participar, 
porque quando eles [os 
pobres] virarem consumi-
dores, eles vão comprar”, 
disse Lula, explicando que 
o consumo impulsiona a 
atividade econômica e a 
geração de empregos. 

ANDREIA VERDÉLIO/DA REDAÇÃO
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Representantes do Poder Executivo, forças de segurança e entidades como Conselho Tutelar destacaram o 
trabalho que já vem sendo feito para garantir a integridade da comunidade escolar no município

Da redação - Diante da 
apreensão das unidades 
de ensino nas últimas 
semanas, o Ministério 
Público convocou uma 
reunião nesta terça-
-feira (18), para discu-
tir a atuação da gestão 
municipal e forças de 
segurança no que diz 
respeito à segurança no 
ambiente escolar.

A videoconferência, 
realizada por meio da 
4ª Promotoria de Justiça 
da Comarca de Senador 
Canedo, que tem como 
titular a promotora Ta-
mara Cybele Marques 
Oliveira do Amaral, de-
bateu o assunto com 
mais 15 representantes 
do Poder Executivo mu-
nicipal, forças de segu-
rança e conselhos.

Para o secretário mu-
nicipal de Educação e 
Cultura, Victor Pellozo, 
medidas de prevenção 
devem ser permanentes, 

e que episódios de vio-
lência em instituições de 
ensino, não são uma re-
alidade nova. “É impor-
tante ter reuniões como 
essa, para discutirmos 
protocolos de segurança 
e agir de forma conjunta. 
Também vale ressaltar e 
observar o comporta-
mento dos alunos e dar o 
suporte multidisciplinar, 
acompanhar de perto, 
caso apresente conduta 
inadequada”, destacou.

Ele afirmou ainda que 
a ação da Guarda Civil 
Municipal e da Polícia 
Militar foi imediata e 
está presente em todas 
as instituições de ensino 
do município. “Todas as 
escolas do município já 
contavam com o sistema 
de videomonitoramento, 
após os acontecimentos 
recentes, a GCM iniciou 
a instalação do botão do 
pânico integrado a uma 
central. Cinco escolas 

já estão com o botão de 
pânico funcionando. A 
presença das forças de 
segurança nas escolas é 
diária, realizando pales-
tras, orientando servido-
res, responsáveis e con-
versando com os alunos”, 
disse Victor Pellozo.

O Comandante da 
GCM, Alexandre Ribeiro 
destacou que o trabalho 
de prevenção nas escolas 
é contínuo e vem dando 
resultado, ao longo dos 
últimos meses. No mo-
mento, os agentes estão 
comparecendo às escolas 
para palestras com pais, 
alunos e servidores, re-
latando os cuidados com 
a segurança. A GCM tem 
atuado ainda em conjun-
to com a Polícia Militar 
na orientação de medi-
das de segurança, já ado-
tadas nas escolas, como a 
manutenção dos portões 
fechados durante todo o 
período de aulas e o cui-

dado maior no acesso de 
pessoas às unidades. 

Segundo Ribeiro, 
com o botão de pânico, 
a GCM terá mais agilida-
de ainda. “Hoje conse-
guimos atender aos cha-
mados em um período 
de três a cinco minutos, 
com o botão certamente 
teremos um tempo me-
nor ainda para chegar às 
escolas”, relata.

A promotora Tamara 
Cybele Marques Oliveira 
se mostrou satisfeita com 
o relato das medidas que 
já vem sendo adotadas 
pela Prefeitura, forças 
de segurança e parcei-
ros neste momento. “Te-
mos que garantir a es-
cola como ambiente de 
paz”, destaca. A intenção 
é manter o diálogo per-
manente, visando atingir 
este objetivo, integran-
do a discussão que está 
presente em todo o país, 
neste momento.

Prevenção e segurança são tema 
entre MP e Prefeitura de Senador Canedo

Prefeitura de Goiânia orienta população 
sobre descarte correto de resíduos 

Diego Sorgatto entrega  
praça à população, 
no Jardim Ingá

REUNIÃO

Prefeitura de Goiânia orienta população 
AÇÕES URBANAS 

LAZER

Luciano Magalhães/Comurg

Fotos: divulgação

O prefeito Diego 
Sorgatto, inaugurou, 
nesta terça-feira (18), 
uma praça na Avenida 
Lucena Roriz, na altu-
ra do Jota Dias, no Jar-
dim Ingá. Chamada de 
Praça da Bíblia Pastor 
Raimundo Nonato da 
Silva, em homenagem 
a um carismático líder 
religioso que morou 
no bairro.

“A região almeja-
va essa benfeitoria há 
muitos anos. E, ago-
ra, a população conta 
com um espaço para 
que seus filhos possam 
brincar, além de ser um 
lugar de convivência da 
comunidade”, afirmou 
o prefeito, ao frisar que, 
apesar das dimensões 
geográficas, a gestão 
municipal tem se em-
penhado em levar be-
nefícios a todas as regi-
ões de Luziânia.

O administrador 

do distrito, Marcos 
Cunha, destaca que a 
praça possui playgrou-
nd, pista de caminha-
da com acessibilida-
de, lixeiras, bancos de 
madeira, academia ao 
ar livre, ajardinamento 
e uma linda escultu-
ra da Bíblia Sagrada: 
“Muito feliz com mais 
este importante bene-
fício para nosso que-
rido distrito do Jardim 
Ingá”, comemorou.

A moradora da re-
gião, Lucineide Silva, 
conta que a região care-
cia de um espaço bem 
organizado, principal-
mente para as crianças, 
e comemorou a entrega 
da obra. “Antes aqui era 
um matagal e tínhamos 
que ir muito longe para 
ter acesso a um local 
como esse. Moro na 
rua de trás, há 36 anos, 
e agora estou perto da 
praça”, contou.

Xande Manso

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Companhia de 
Urbanização de Goiânia (Co-
murg), atua em dez bairros 
da capital com equipes de 
orientação sobre a destinação 
correta de resíduos. O objetivo 
é prevenir o descarte irregular 
de lixo em espaços públicos.

O trabalho, que teve iní-
cio na segunda-feira (17), 
completa o programa Frente 
de Ações Urbanas da Prefei-
tura de Goiânia, e será con-
cluído hoje (20). Os setores 
São José, Aeroviário, Sudoes-
te, Cidade Jardim, Universitá-

rio, Vila Rezende, Faiçalville, 
Jardim América, Vera Cruz 
e Eldorado Oeste passaram 
por ampla limpeza que re-
sultou na remoção de grande 
quantidade de entulhos.

“Higienizamos os bairros 
e, agora, estamos voltando 
para reforçar a importância 
de mantê-los limpos. Preci-
samos criar uma nova cultu-
ra em Goiânia em relação ao 
lixo. As pessoas devem en-
tender que despejar entulhos 
nas calçadas e nas ruas é ma-
léfico para a própria comuni-
dade”, afirma o presidente da 

Comurg, Alisson Borges.
O serviço de fiscalização 

e orientação é executado re-
gularmente na cidade. Nos 
endereços onde é consta-
tado descarte irregular, os 
moradores receberam no-
tificação administrativa e 
prazo de sete dias para re-
mover os resíduos, confor-
me determina o Código de 
Postura do Município.

“Quem não cumpre com 
a obrigação no prazo esta-
belecido fica sujeito à autu-
ação da Agência Municipal 
de Meio Ambiente (Amma)”, 

destaca o diretor de Limpeza 
Urbana da Comurg, Alziro 
Barbosa. Ele pontua que, em 
2022, a Companhia de Ur-
banização executou 25 mil 
orientações administrati-
vas, sendo que 19.932 foram 
atendidas pelos moradores.

A população de Goiânia 
tem à disposição cinco locais 
para descarte de resíduos 
como restos de materiais de 
construção, pedaços de mó-
veis e galhos de árvores. Os 
chamados Ecopontos fun-
cionam todos os dias, das 07h 
às 22h. Confira os endereços 

de cada um:
1 – Guanabara: Rua GB-5 
com Rua GB-6, Jardim 
Guanabara II.
2 – Faiçalville: Avenida Nadra 
Bufaiçal com Avenida Madri 
APM, Setor Faiçalville.
3 – São José: Rua Frei 
Nazareno Confaloni com 

Rua Irmã Maria Bernarda, 
Jardim São José.
4 – Campos Dourados: 
Rua São João Del Rei APM 
07, Residencial Campos 
Dourados.
5 – Parque Eldorado Oeste: 
Rua Elo 43, Parque 
Eldorado Oeste.
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A BRF S.A., unidade de Rio de Rio erde – GO
inscrita no CNP : 01. 3 . 23/01 2- 3, torna
público que recebeu do Secretaria Municipal de
Meio Ambiente de Rio erde – GO, SEMMA, a
Licença de Instalação nº 022/2023, com
validade de 22/03/2024 para construção da sala
de separador de líquidos, da casa de químicos,
da sala de metabissulfito e da sala de CCM.

E A A A E A A A
MS A E A A

E
E A MA E A A S A, brasileiro, casado sob o regime da separação de bens,

engenheiro civil, portador da Carteira de Identidade Profissional nº. 2553/ - CREA/GO, inscrito no
CPF/MF sob o nº 049. 4 .911-20, residente e domiciliado na Avenida Caxingui, nº 1 5, ila
Pirajussara, São Paulo – SP, CEP: 05.5 9-000 e M A A ES E E A brasileira,
casada sob o regime da separação de bens, administradora, portadora da Carteira de Identidade
nº. 2.0 3.406 SSP/GO e CPF/MF sob o nº 46 .19 . 61-34, residente e domiciliada na Avenida
Caxingui, nº 1 5, ila Pirajussara, São Paulo – SP, CEP: 05.5 9-000.
nicos sócios quotistas da MS A E A A , com nome fantasia “ MS

A E A sociedade empresária limitada, inscrita no CNP /MF sob o nº
30.36 . 2/0001-62, com sede na rea Rural, Rodovia GO-0 0, m 21, S/N, rea Rural de
Goi nia, na cidade de Goi nia, Estado de Goiás, CEP: 4 99- 99, (“Sociedade”), com seu
Contrato Social arquivado na unta Comercial do Estado de Goiás sob o nº 522046 2366, em
04/05/201 , comparecem, no presente instrumento, t m entre si, justo e contratado, alterar pela
quinta vez o Contrato Social da Sociedade, nos seguintes termos: S A ME A A
E A A S A - O capital Social subscrito e integralizado da Sociedade é de

R 3.406.303,00 (tr s milhões, quatrocentos e seis mil, trezentos e tr s reais), correspondentes em
3.406.303 (tr s milhões, quatrocentas e seis mil, trezentas e tr s) quotas no valor unitário de
R 1,00 (um real) cada, sendo que deste montante, R 3.405.303,00 (tr s milhões, quatrocentos e
cinco mil, trezentos e tr s reais) foi integralizado em bens móveis valorados na moeda corrente do
país, e R 1.000,00 (um mil reais) em espécie, na moeda corrente do país. Neste ato, e, em
conformidade com o que faculta o art. 1.0 2, inciso I, do Código Civil, os sócios resolvem em
comum acordo reduzir o Capital Social da sociedade, com o cancelamento de quotas representativas do
montante desta redução, mediante a devolução aos sócios E A MA E A A S A e
M A A ES E E A dos bens abaixo relacionados, na proporção de suas participações:
M A GA O BO INO CRU A O OLAN S EBU NO F MEA PARA CRIA A 12
MESES CB PRO U OR/E RA OR – UAN . 125 – ALOR r 266. 10,00 GA O BO INO
CRU A O OLAN S EBU NO F MEA PARA CRIA E 13 A 24 MESES CB
PRO U OR/E RA OR – UAN . 66 – ALOR R 1 5.0 ,00 GA O BO INO CRU A O
OLAN S EBU NO F MEA PARA CRIA E 25 A 36 MESES CB PRO U OR/E RA OR –
UAN . 5 – ALORR 192.34 , 2 GA OBO INO (GEN RICO)MAC OPARAREPRO U O E 13

A 24 MESES CB PRO U OR/E RA OR – UAN . 04 – ALOR R 15.16 , 6 GA O BO INO
CRU A O OLAN S EBUNO F MEA PARA CRIA ACIMA E 36 MESES CB
PRO U OR/E RA OR – UAN . 110 – ALOR R 3 .5 ,00 GA O BO INO OLAN S F MEA
PARACRIAACIMA E36MESESCBPRO U OR/E RA OR– UAN .1 3– ALORR 1.253.201,52.

A
M A RA OR MF 65 COM GRA E NI ELA ORA 24 ISCOS – R 30.000,00
CARRE A E RANSPOR E AGR COLA – R 25.000,00 RA OR NE OLAN L 5E
S RIE L ECR404955 – R 6 .020,00 GRA E ARARA ORA 12 ISCOS – R 15.000,00
SEMEA EIRA SOF 900 – R 31.000,00 ESENSILA EIRA, MESCLA ORA E
ALIMEN A ORA AF 0 – R 20.000,00 AG O FORRAGEIRO NOGUEIRA FN 00 –
R 2 .300,00 PLAN A EIRA PANROGR FICA M 30 0P – R 5 .500,00 RO A EIRA UMIL
– R 12.000,00 PLAINA RASEIRA MARC ESAN – R 5.000,00 RA OR AGR COLA MF 42 5
– R .000,00 IS RIBUI OR E CALC RIO IPACOL 5,5M - R 10.000,00 AN UE
ELA AL 10.000 LI ROS – R 9.9 5,00 RA OR BM 125 4 4 AL RA MO ELO

M1254POS059 2015 AMARELO – R 16 .300,00 PLAINA FRON AL L 1500 MO ELO
L1500M1021 AL RA – R .000,00 U ILI RIO RENAUL IPO OROC 1,6 201 NF-E
69055 S RIE 14 – R 5 . 05,00 SEMEA EIRA E SEMEN ES MARC A PICE I NF-E 1063
S RIE 1 – R 4.000,00 COL E A ORA E FORRAGENS F 1600 A – R 100.000,00
ESCARIFICA OR PARA COMPOS EIRA BARN MO ELO F COMPOS MI – R 15. 90,00
RO ORASPA ORBLA E2400–R 6.610,00 RA OR O N EERE50 MAR-I – R 200.000,00,

A
S A SE A  essa forma, o capital social retorna ao valor de: (mil

reais), divididos em 1.000 (mil) quotas, no valor nominal de R 1,00 (um real) cada, totalmente
subscritas e integralizadas em moeda corrente do País conforme descrito parágrafo único.
I - O capital está assim distribuído:

S S A E AS
E A MA E A A S A

M A A ES E E A
A
S A E E A A S A A S A - Em decorr ncia da

alteração acima, resolvem os sócios quotistas consolidar o Contrato Social da Sociedade. E por
estarem assim justos e contratados, assinam o presente em 01 (uma) via de igual teor e forma na
presença das testemunhas abaixo.

Goi nia/GO, 26 de dezembro de 2022.
S S S AS

E A MA E A A S A M A A ES E E A
A A umberto osé Lemos Pinto - OAB/GO: 20.
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ANTONIA  PARREIRA  RIOVERDINA,  CNPJ:  01.827.599/0001-02,
TORNA PUBLICO QUE REQUEREU JUNTO CONSED/GO, A LICENÇA
DE  FUNCIONAMENTO  -  LF  PARA  COMÉRCIO  VAREJISTA  DE
COMBUSTÍVEIS  PARA  VEICULOS  AUTOMOTORES,  SITUADO  NA
AV. JOSE POSSIDONIO, SN, CENTRO DE SÃO PATRICIO – GO.

ANTONIA  PARREIRA  RIOVERDINA,  CNPJ:  01.827.599/0001-02,
TORNA PUBLICO QUE REQUEREU JUNTO CONSED/GO, A LICENÇA
PREVIA – LP E LICENÇA DE INSTALAÇÃO – LI, PARA COMÉRCIO
VAREJISTA DE COMBUSTÍVEIS PARA VEICULOS AUTOMOTORES,
SITUADO  NA  AV.  JOSE  POSSIDONIO,  SN,  CENTRO  DE  SÃO
PATRICIO – GO.

G J FLACH LTDA, sob CNPJ Nº 32.676.497/0001-59, torna público
que REQUEREU junto a Secretaria Municipal de Meio Ambiente de
Rio  Verde  –  SEMMA,  a  LICENÇA  DE  OPERAÇÃO  (LO),  para  o
empreendimento com atividade em Transporte rodoviário de carga,
exceto produtos perigosos e mudanças, intermunicipal, interestadual
e internacional. Localizado na V. Secundaria VI, Rod. BR-060 Km 431
Quadra 02 Sala 02 – DARV II, Município de Rio Verde – GO. 

G J FLACH LTDA, sob CNPJ Nº 32.676.497/0001-59, torna público
que REQUEREU junto a Secretaria Municipal de Meio Ambiente de
Rio  Verde  –  SEMMA,  a  LICENÇA DE  INSTALAÇÃO (LI),  para  o
empreendimento com atividade em Transporte rodoviário de carga,
exceto produtos perigosos e mudanças, intermunicipal, interestadual
e internacional. Localizado na V. Secundaria VI, Rod. BR-060 Km 431
Quadra 02 Sala 02 – DARV II, Município de Rio Verde – GO.

ESTADO DE GOIÁS
MUNICIPIO DE CALDAZINHA

AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO PRESENCIA Nº 30/2023
 
O MUNICÍPIO DE CALDAZINHA, Estado de Goiás, faz saber aos
interessados que estará realizando no dia 05 de maio de 2023, às
09:00  horas,  em sua  sede  na  Avenida  Bernardo  Sayão,  nº  476,
Centro, Caldazinha, Goiás, licitação, modalidade Pregão Presencial,
objetivando a Aquisição eventual e sob demanda de peças automotivas
para atender as necessidades do Município de Caldazinha. Maiores
informações poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal, no endereço
acima  citado.  Cópia  do  Edital  poderá  ser  obtida  no  sítio
www.caldazinha.go.gov.br.  Caldazinha, 19 de abril  de 2023. Evani
Esteves Borges Pregoeira

139062
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Antônio . Berta Marcos P. Berta . Berta Marcelo Berta torna
público que requereu junto a Secretaria Municipal de Meio
Ambiente – SEMMA, a Renovação da Licença de Operação nº
120/2021 e processo nº 012654 /201 com validade até
2 /09/2023, para o empreendimento em Suinocultura- Sistema
ertical erminador- S . Fazenda Rio oce Morada do Sonho,

Rod. GO 1 4 sentido Rio erde/ Aparecida do Rio oce, ona
Rural.. Este empreendimento não se enquadra na Resolução
CONAMA 001/ 6.

139069

 PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO GAMA-GO
REABERTURA DE SESSÃO 

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL 011/2023
TIPO: MENOR POR ITEM

OBJETO: Registro de preços prestação de serviços com locação de ten-
das, som, palcos e estrutura para eventos e outros, destinados a atender 
as Demandas da Prefeitura Municipal de Novo Gama – GO e Secretarias 
Vinculadas. Ficam remarcadas a reabertura de sessão inaugural do pregão 
em evidência para a seguinte DATA/HORÁRIO: 24 de abril de 2023 as 
09:00 horas - MAIORES INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Novo 
Gama – Area Especial n° 1000 – Centro – Novo Gama -GO – Fone: 3628-
1008 – R-230, das 09h00min às 11h00min e das 14h00min às 17h00min, 
nos dias úteis e no - Site www.novogama.go.gov.br ou pelo e-mail licitacao-
novogama2124@gmail.com onde o presente Edital estará disponível a par-
tir desta publicação Publique-se.  Novo Gama- GO, aos 19 de abril de 2023.

LEANDRO FELIX CARDOSO – Pregoeiro
139070

AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA DE NOVO GAMA - GO

TOMADA DE PREÇO N. 009/2023
RESULTADO FINAL

A Prefeitura Municipal de Novo Gama - GO, torna público que, a 
Comissão Permanente de Licitação, ao/após analisar a documen-
tação/documento (s) constante (s) no (s)/do (s) envelope (s) de 
PROPOSTA (S), DECLARA VENCEDORA da Tomada de Preços 
009/2023 [que tem como objeto, a contratação de empresa espe-
cializada para a prestação/realização de Serviço de Pavimen-
tação Asfáltica, em diversas ruas do loteamento Residencial 
Alvorada, no Município de Novo Gama - GO], a empresa HL 
TERRAPLENAGEM LTDA, CNPJ: 10.739.793/0001-19. Os do-
cumentos encontram-se disponíveis no site da Prefeitura. Maiores 
informações poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal de Novo 
Gama, no endereço Área Especial n. 1.000, Centro - Novo Gama 
- GO - CEP 72.860-000, através do/pelo fone: 61 – 3628 - 1641 - 
Ramal (244) ou (61) 3628 - 1077, no horário das 09h às 17h, bem 
como ainda pelo endereço eletrônico: https://novogama.go.gov.br/. 
Novo Gama - GO, 19 de abril de 2023. 

Leandro Ferreira de Souza
Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

139071

MUNICÍPIO DE GUAPÓ - ESTADO DE GOIÁS
EXTRATO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO N. 20/23
APROVADOS NO CONCURSO PÚBLICO N.º 01/18

O MUNICÍPIO DE GUAPÓ-GO, através do Secretário Municipal de Go-
verno e Administração, no uso das atribuições legais e considerando a 
homologação nal do resultado do Concurso Público nº 01/1 para provi-
mento de cargos pertencentes ao uadro de Pessoal do Município, TOR-
NA PÚBLICO, a CONVOCAÇÃO dos candidatos habilitados e aprovados 
conforme relação constante no Edital de Convocação n.º 020/23. O edi-
tal completo encontra-se publicado no placar e sites www.itame.com.br e 
www.guapo.go.gov.br. Guapó, aos 19/04/23. JEFFERSON LEONAR-
DO RAMOS - Secretário Municipal de Governo e Administração

139072

Prefeitura Municipal de Urutaí, Fundo Municipal de Saúde. Aviso de
republicação de edital pregão eletrônico N°02/2023. A prefeitura
municipal de Urutaí, Estado de Goiás, através do Fundo Municipal de
Saúde, torna público a republicação da licitação na modalidade pregão
eletrônico, em razão da indisponibilidade, sendo a licitação do tipo
“menor preço por item”, edital de pregão eletrônico n.º 02/2023,
processo n°1434/2023, para Registro de Preços, cujo o objeto é a
contratação de empresa para fornecimento de equipamentos e material
permanente, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de
Saúde de Urutaí e de seus estabelecimentos de saúde, conforme
especificações/ discriminação constantes do Edital e seus anexos, em
sessão pública de disputa com início às 09:00 horas do dia 05 demaio
de 2023. O Pregão será realizado por intermédio do sistema eletrônico
da Bolsa de Licitações e Leilões - BLL, com acesso através do site
www.bllcompras.org.br. Frisa-se ainda que as propostas serão
recebidas das 09:00 horas do dia 20/04/2023 às 09:00h do dia
04/05/2023. A cópia do respectivo edital e seus anexos encontram-se a
disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de
Licitação e no site: www.urutai.go.gov.br e www.bll.org.br. Informações,
pelo Fone/Fax (64) 3465-1133. Lygia Ferreira Borges – Agente de
Contratação
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resumo de novelas

Márcia aceita só os 
brincos, mas não entra no 
carro de Vivaldo. Miguel 
irrita Márcia ao lembrar 
que nem tudo que reluz é 
ouro e aconselha Timóteo 
a lutar pelo amor da prima. 
Klaus surpreende Celina e 
Matilde desmanchando o 
bordado e declara que a 
promessa está acabada. 

Matilde avisa ao padre 
e a Ana Francisca. Se-
bástian acusa Danilo de 
estar dando o golpe do 
baú mancomunado com 
Jezebel e sua turma e os 
dois brigam. Celina con-
fessa que estava evitan-
do o marido. Graça jura 
para Guilherme que não 
prejudicou a irmã.

Chocolate com Pimenta

Amor Perfeito

Poliana Moça

Vai na Fé

Travessia

Gaspar pede a Gilda a 
quantia exigida por Mirtes. 
Marcelino não consegue 
prestar atenção à aula. 
Gilda exige que o promo-
tor Sílvio arrume a quantia 
pedida por Mirtes. Padre 
Diógenes questiona Frei 
Tomé sobre o boneco de 
saci de Marcelino. Odilon 
conta seu plano de fuga 
para Verônica. Wanda en-

contra o pagamento que 
Sílvio recebeu de Gilda. 
Frei João inicia a refor-
ma na casa de Orlando. 
Gilda se insinua para Or-
lando e Marê fica enciu-
mada. Fabiano estranha 
ao ver Elza trancada em 
casa e questiona Turíbio. 
Marcelino reza com Frei 
Leão para encontrar seu 
boneco saci. 

Tatá tenta se aproximar 
de Jenifer, que o repele. 
Leonardo e Isabel questio-
nam o filho sobre o com-
portamento da namora-
da. Kate repreende Jenifer 
por procurar um motivo 
para brigar com Tatá. 
Rafa prepara Clara para 
fotografá-la, mas Theo 

atrapalha os dois. Lumiar 
se entristece ao saber que 
Ben irá morar em Piedade. 
Jenifer discute com Tatá. 
Lumiar avisa a Theo que 
precisa preparar as teste-
munhas para a audiência 
de paternidade. Bela ajuda 
Fred a gravar seu pedido 
de desculpas para Guiga.

Tânia manda Celeste 
abordar Glória em busca 
de informações. Brenda e 
Raquel desejam ir embo-
ra da Luc4Tech por conta 
das grosserias de Luca. 
O jovem pede descul-
pas e implora para elas 
ficarem. Otto despista os 
perseguidores. Na Es-

cola Ruth Goulart, Otto 
e Jefferson procuram 
por Luc2, assim como 
as crianças do Yupecho. 
Otto encontra LUC2, e o 
alarme dispara. Mesmo 
não tendo acesso ao GPS 
de Luc2, Luca recebe a 
notificação do alarme e 
fica preocupado.

Oto afirma a Bia que 
deseja seguir com o 
casamento. Cotinha 
sente que Rudá está dif-
erente. Ari conta a Núbia 
que Chiara se mudará do 
apartamento de Guerra. 
Adalgisa avisa a Núbia 
que a venda que era 
da amiga foi comprada 
por uma mulher do Rio. 
Guerra pede ao advoga-
do que passe para Núbia 
a venda que comprou 
em nome de Dina. Bia 
avisa a Oto que não re-

marcará o casamento e 
que decidiu voltar para 
o Rio. Chiara entrega a 
Júlia duas barrigas fal-
sas de grávida. Isa conta 
a Marineide que Karina 
está se cortando. Moretti 
tenta comprar o silêncio 
de Zezinho sobre sua 
participação no atenta-
do contra Guerra. Zez-
inho diz a Helô que foi 
Ari quem mandou colo-
car a bomba no carro de 
Guerra. Helô decide pela 
prisão preventiva de Ari.

&CASAS        MARCAS
 Maria Reis

mariareisjornalista6@gmail.com

Brasif Máquinas inaugura Centro de 
Treinamento Técnico na filial Goiânia
E LANÇA CURSO 
PROFISSIONALIZANTE PARA 
MECÂNICOS – A Brasif Máquinas, 
uma das maiores distribuidoras de 
máquinas para construção, mineração, 
indústria, levantamento e movimentação 
de materiais, peças de reposição e 
assistência técnica do Brasil, inaugurou 
seu Centro de Treinamento Técnico 
(CTT) e lançou um programa especial para formar jovens mecânicos, na sua filial Goiânia, localizada no Setor Santa 
Genoveva ofertando mais de 15 vagas. O projeto existe em Jundiaí (SP) e Belo Horizonte (MG), e já formou 34 
turmas, com mais de 650 alunos, sendo 80% absorvidos pela própria companhia. Durante três meses, os jovens 
adquirem noções de geometria, matemática, mecânica, hidráulica, informática, entre outros, assistem a palestras 
sobre cidadania, além de realizar tarefas práticas nas oficinas da Brasif, se preparando para a carreira de técnico 
mecânico. Ao final do programa, eles já estão aptos a exercer o papel de técnico na Brasif.

Cafeteria Mais 1 Café opera no sistema coffee to go
CAFÉ ESPECIAL E 
PREPARAÇÃO RÁPIDA - A 
Mais 1 Café é uma cafeteria que 
preza pela qualidade, com um 
formato de preparação rápida 
que possibilita uma entrega ágil 
e acessível a todos os públicos. 
Opera no sistema coffee to 
go, que une a tecnologia com 
a facilidade de beber café a 
qualquer hora do dia. O cardápio 
conta com café de categoria 
especial, com um blend exclusivo nos drinks quentes e gelados. Para acompanhar, oferece o tradicional pão de 
queijo de Minas Gerais, cookies, donuts da Espanha, croissant importado direto da França e pastel de Belém que 
segue a receita original portuguesa A rede de franquias de cafeterias conta com mais de 600 unidades em todo o 
Brasil, presentes em 25 estados e em mais de 220 cidades.

Sicoob UniCentro Br anuncia 151 milhões para seus cooperados
PROVENIENTE DE SOBRAS DE 2022 - O Sicoob UniCentro Br 
anuncia que fará a distribuição de R$151 milhões para os seus 
cooperados, proveniente das sobras do ano de 2022. O montante 
corresponde aos resultados financeiros que a cooperativa gerou 
no ano anterior e é distribuído a todos os cooperados de acordo 
com a movimentação financeira realizada por cada um. Em recente 
levantamento do Sistema OCB/GO, o Sicoob UniCentro Br ficou em 
segundo lugar no ranking das cooperativas goianas com maiores 
ativos em oferta de crédito, R$ 6,3 bilhões. No projeto de expansão 
de agências foram inaugurados 58 novos pontos de atendimento 
para os cooperados no ano passado, situados nos estados de Goiás, 
Minas Gerais, São Paulo, Tocantins e Distrito Federal.

Lionel Messi estreia campanha da Louis Vuitton sem Cristiano Ronaldo
MALA LV HORIZONS - Após a 
campanha viral da Louis Vuitton 
com os grandes nomes do 
futebol Lionel Messi e Cristiano 
Ronaldo, pouco antes da Copa 
do Mundo, em novembro de 
2022, agora, a marca aposta em 
uma campanha, apenas com o 
campeão. A nova campanha da 
Louis Vuitton mostra o jogador do 
Paris Saint-Germain, Lionel Messi, 
fotografado por Glen Luchford 
para a campanha “Horizons Never End” (para o português ‘Horizontes não tem fim’). Messi pode ser visto posando 
e descansando em um aeroporto com sua mala LV Horizon. A mala é ultraleve e foi lançada pela primeira vez em 
2016. O estojo é coberto por um Monogram ou canvas Damier desenvolvido especialmente para o carro-chefe da 
grife de luxo francesa, as malas de viagem que fundaram a histórica marca.

Fotos: Divulgação/Ilustração

Cafeteria Mais 1 Café opera no sistema coffee to go
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Dois tempos
1. O projeto da Antares Polo Aeronáuti-

co, empreendimento de iniciativa privada 
e com recursos próprios, vai ocupar uma 
área de 209 hectares, visando atrair em-
presas de táxi aéreo, serviço aeromédico, 
manutenção, hangaragem, escolas para 

formação de pilotos e estrutura de apoio, 
com comércio, restaurantes e hotel. A ex-
pectativa viasa atrair também indústrias, 
em especial fábrica de peças aeronáuticas, 
turbinas e motores para aviação, entre 
vários outros, além de empresas voltadas 
para o segmento de logística. 

2. A região Centro-Oeste concentra 
grande parte da movimentação da 
aviação executiva no Brasil e o Anta-
res Polo Aeronáutico, quer absorver 
parte dos 63 mil pousos e decolagens 
realizadas na região todos os anos.  
O grupo empreendedor responsável 

pelo Antares inclui as empresas Tropi-
cal Urbanismo, Innovar Construtora, 
CMC Engenharia, BCI Empreendi-
mentos e Participações e RC Bastos 
Participações. Mais informações:  ht-
tps://antaresaeroporto.com.br/ e  @
antarespoloaeronautico. 

Vitrine
 VOCÊ SABIA? O limão 

é bom para problemas 
digestivos.

 SHOW NO LAGUNA 
- Nesta quinta-feira (20), 
o cantores Paraná e 
Milionário são atrações 
no Laguna Gastrobar. 
A véspera de feriado 
será marcada pela 
apresentação dos 
dois nomes da música 
sertaneja com canções 
que marcaram época.

 FORRÓ NO SARAU 
HGG - Logo mais, a 
partir das 17h, no Sarau 
do Hospital Estadual 
Alberto Rassi – HGG tem 
apresentação da banda 
Zabumba Beach, no 
Jardim da Solistência, 
para pacientes, 

acompanhantes e 
colaboradores.

 MALBEC DAY - Devido 
o sucesso em 2022, 
hoje, a empresária e 
sommelière, Emília 
Almeida, realiza a segunda 
edição do Malbec Day, 
na sua Kombi do Vinho, 
adega e cozinha, no 
Setor Jaó. Em 17 de abril 
comemora-se o dia da 
Malbec, uva consagrada 
da Argentina, e a 
empresária oferece mais 
uma vez o dia especial 
de degustação para 
festejar essa uva ícone na 
Argentina e mundo afora. 
Para a ocasião, a casa vai 
oferecer um rodízio com 
10 rótulos de Malbec.

PACTO PELA INOVAÇÃO - A subsecretária de Inovação 
e Desenvolvimento Sustentável, Sheila de Oliveira Pires; o 
secretário de Estado de Ciência, Tecnologia e Inovação, 
José Frederico Lyra Netto, e o gerente de Inovação do 
Sicoob UniCentro Br, Victor Rios, durante a assinatura do 
Pacto pela Inovação, que aconteceu no Hub Goiás

Divulgação

DOIS MOMENTOS – Em dose dupla, a Associação Goiana 
de Supermercados (Agos) realizou na noite de 12 de abril, a 
27ª edição de entrega do Prêmio Carrinho de Ouro e a posse 
da nova diretoria da Agos, triênio 2013/2026. No registro, os 
empresários, Sirlei Antônio do Couto, o novo presidente, e 
Gilberto Soares da Silva, o vice-presidente

Divulgação

JUNTA EMPRESARIAL - 
Empreendedores do Antares 
Polo Aeronáutico, entre 
eles, o CEO Rodrigo Neiva, 
Marcos Bernardo, Marcos 
Alberto, Paulo Roberto, 
Fábio Bastos, Franciso 
Bastos e Marcel Canedo, 
apresentaram o projeto e 
obras do empreendimento, 
para o diretor da XP 
Investimentos, Túlio Azevedo 
Machado

Divulgação

SAÚDE

O Secretário da Saúde fez uma exposição do trabalho, projetos e metas que a 
Secretaria da Saúde vem realizando em Goiânia

Durval Pedroso presta contas 
à Comissão da Câmara

DA REDAÇÃO - Em audiência 
realizada no plenário da Câ-
mara, o secretário de Saúde 
da Prefeitura de Goiânia, 
Durval Pedroso, prestou 
contas à Comissão de Saúde 
da Casa sobre o que a admi-
nistração municipal realizou 
entre atividades, programas 
e metas no último quadri-
mestre de 2022 (setembro a 
dezembro). A audiência foi 
bastante concorrida, com as 
galerias e o Plenário lotados 
por servidores da saúde, que 
acompanharam a fala do se-
cretário. Ao final da audiên-
cia, Pedroso foi questionado 
por vários vereadores, espe-
cialmente entre os integran-
tes da Comissão.

A presidente da Comis-
são, vereadora Kátia Maria 
(PT), após a fala do secre-
tário, fez um relato sobre a 

situação real do sistema de 
saúde da capital, no qual ela 
confrontou os dados expos-
tos por Durval Pedroso. “Pe-
los dados apurados”, disse a 
vereadora, “em 2022, Goiâ-
nia foi a capital que menos 
investiu em saúde do País. 
O investimento de 16,14% 
é o menor índice aplicado 
no setor. Sem contar que a 
Prefeitura aumentou a arre-
cadação municipal, mas isso 
não refletiu em investimen-
tos na saúde, que caíram 
substancialmente. Portanto, 
é fundamental que esses nú-
meros sejam alterados para 
que tenhamos uma saúde 
de qualidade e mais ampla”.

Na sua fala, Kátia citou 
ainda as principais causas 
do aumento da mortalidade 
na capital goiana, entre os 
quais doenças do aparelho 

circulatório, tumores (cân-
ceres, entre outras) doenças 
infecciosas (influenza, co-
vid) e, ainda, acidentes de 
trânsito, violência domés-
tica. “Cerca de 916 mulhe-
res compõem esse quadro 
assustador da mortalidade 
feminina. É preciso salientar 
que a Prefeitura não possui 
iniciativas de prevenção ao 
suicídio, atendimento mais 
amplo aos idosos, comuni-
dade LGBT, jovens, crian-
ças, acrescentando ainda a 
questão da saúde mental, 
agravada depois da pande-
mia da Covid”.

A vereadora petista, an-
tes de concluir sua exposi-
ção, ainda cobrou do secre-
tário atenção redobrada a 
um programa que visa ofere-
cer atendimento para quem 
precisa de tratamento dentá-

rio. “Apenas 31% desse con-
tingente foi atendido. Isso 
porque faltam consultórios, 
mais profissionais. Diante 
disso, recomendamos uma 
renovação da estrutura da 
saúde no município, como 
forma de crescer e ampliar 
o pessoal de atendimento, 
para que tenhamos uma po-
lítica de saúde de qualidade”.

O secretário Durval Pe-
droso fez uma exposição do 
trabalho, projetos e metas 
que a Secretaria da Saúde 
vem realizando em Goiânia. 
Segundo ele, a política do 
setor têm direcionado suas 
ações para uma ampla polí-
tica de vacinação (“como for-
ma de alcançar toda a popu-
lação”), aumentar a vigilância 
sanitária, combate sistemá-

tico às endemias (dengue), 
bem como a vacinação de 
cães e gatos. “Para isso”, ga-
rantiu. “Fizemos reformas 
em diversos bairros da cida-
de, como Jardim Cerrado IV, 
Unidade da Saúde da Família 
(USF) da Ville France e Dom 
Fernando, Santo Hilário e 
Criméia Oeste.

O secretário citou o servi-
ço de manutenção corretiva 
de unidades de saúde, das 
quais 94 foram atendidas, 
além de 212 reparos hidráu-
licos e 36 reparos de telhados. 
“A grande conquista desse tra-
balho é a qualificação da rede 
física.” E acrescentou: “No 
ano passado, por exemplo, 
fizemos 7.500 consultas, 1.500 
ultrassonografias, 270 eletro-
cardiogramas, detecção de 

100 doenças de sangue. Nosso 
projeto, em 2023, é a constru-
ção e reforma dos locais de 
saúde, ampliar o SUS, como 
forma de oferecer saúde de 
qualidade para o goianiense”.

Ao concluir, Durval Pe-
droso informou ainda a 
redução de nascimento de 
crianças, já que os casais que-
rem ter menos filhos, de cin-
co ou seis o número cai para 
dois. Devido à pandemia da 
Covid cresceu igualmente o 
número de mortos, já que 
entre 2020 e 2021 as inter-
nações chegaram a 80 mil. 
Daí nosso programa de uma 
política ampla de vacinação, 
que alcance toda a popula-
ção, e ainda mais vigilância 
sanitária, especialmente no 
combate às endemias”.

Mariana Capeletti


